
Protokoll: 

 

Baudezernent Flöck erklärt auf Nachfrage, dass die Verpflichtungsermächtigung im Haushalt 2018 für 

die Neugestaltung der Südallee nicht benötigt werde, da in diesem Jahr keine Aufträge für den Bau 

der Südallee mehr erteilt würden. 

 

Die BIZ-Fraktion kündigt an, dass sie wie bisher gegen diese Maßnahme stimmen werde. 

 

Rm Lehmkühler (SPD-Fraktion) erkundigt sich nach der Höhe der Einnahmen aus der Nutzung des 

Sportplatzes Asterstein als Parkfläche, inklusive der Art der Verbuchung. Des Weiteren fragt er an, ob 

die Energiekosten, die durch anderweitige Nutzung als von der Stadt vorgesehen anfallen, durch die 

Stadt getragen werden und wie dem in Zukunft Abhilfe geschaffen werden soll. Schließlich möchte er 

wissen, wie bei der Herstellung von Sichtachsen vorgegangen werde. Beigeordneter Flöck erklärt, 

dass die Verwaltung ihm diese Fragen im Nachgang beantworten werde. 

 


